南武地域同胞情報誌 2016年 9月 1日発行 (毎月1日発行)

累計第120号

# 南武を至を川

NAMBU TONGPO TONGNE

南武同胞生活相談綜合センター

〒211-0063 中原区小杉町1-526

TEL: 044-722-0724
FAX: 044-733-0188

Eメール: nambuchibu@gmail.com

## 种条则県本部第4回分会役員会議

2016年8月7日(土) 神奈川県本部6階講堂

神奈川県下9つの支部にある、分会組織の役員会議「기층조직일군모임」が神奈川県本部にて行われました。第4回目となる今回の会議では、11月6日に開催される<分会代表者会議>に向けて行われる、分会運動に一層の拍車をかけるために行われました。

会議では総連本部から神奈川県分解活動の現状について説明があったのちに、各地域を代表して総聯・ 女性同盟分会の分会長と委員が発言しました。

各分会での取り組みや、11/6への意気込み、運動を 盛り上げようとの呼びかけなどがあり、分解活動を 活性化させていく新たなキッカケとなりました。

南武地域からも女性同盟久地二子分会が参加し発言をしました。







#### 第14回在日朝鮮初級学校学生中央バスケットボール大会

### 《《八万学的》写图但《

2016年8月1日(月)~3日(水) 東京朝鮮中高級学校





第14回在日朝鮮初級学校学生中央バスケットボール大会が東京中高で行われました。

今大会には男子部門に6チーム、女子部門に16チームが出場し熱戦を繰り広げました。

第14回目となるヘバラギカップでは男子部門は西東京 第2が、女子部門では名古屋がそれぞれ優勝しました。 西東京第二は通箟5度目の優勝、名古屋女子は初優勝

西東京第二は通算5度目の優勝、名古屋女子は初優勝 を果たしました。

南武学校女子バスケ部も大会に参加し、日頃の練習の成果を惜しみなく発揮しました。

成績は1勝2敗となりましたが、この経験を活かし来年へ の糧にしてくれたと思います。

大会へ参加した学生たちと指導員、応援に駆けつけてく れた学父母のみなさまお疲れ様でした!

### 関東5地域学生会合同サマースク=ル2016

東京・神奈川・西東京・千葉・埼玉サマースクール実行委員会2016

関東5県合同による日校生サマースクールが、「横浜市子供自然公園青少年野外活動センター」にて、日校生70名と朝高生12名、そしてスタッフ・関係者含め、約150名が参加して開催されました。(南武支部から4名が参加)

南武支部では、常任委員が中心となり動員活動を行った結果、4年連続動員目標を達成し、より多くの日校生たちをサマスへ送ることが出来ました。(神奈川県で25名参加)

迎えたサマースクールでは、各班に分かれての 民族文化体験や料理コンテスト、キャンプファ イヤーやクイズ大会など多彩な企画が行なわれ 、参加した学生たちは同じルーツを持つ仲間と 貴重な時間を過ごすことができました。

2日目夜の民族ステージで行なわれた「青年の主張」で、サマス期間を通じて感じたことや、 普段抱えている悩みなどをみんなの前で吐露し ている姿がとても印象的でした。

今回、各県代表が務める学生協議会の一員として、南武支部の全樹昌トンムが参加し、サマスを学生たちの力で実行・運営していく為に尽力してくれました。

南武支部では今後、学生会の輪をさらに広げ、 より多くの日校生たちが巡り合えるよう、地道 な活動を行っていきたいと思います。 2016年8月8日(月)~10日(水) 横浜市子供自然公園青少年野外活動センター























### 的問題会

### 

2016年8月12日(金) 南武支部

今年で祖国解放71周年を迎えたことを記念し支部事務所で行われた祝賀会には高麗会メンバーと各来賓25名が集まりました。

祝賀会では1部ビデオ上映があり、祝杯ののち南武学校長、教育界会長から創立70年に際した挨拶、ハナ信用組合川崎支店長からの挨拶などがありました。 終始楽しい話とおいしい料理でもりあがりました。 準備してくださった高麗会役員のみなさんお疲れ様で











#### 🕡 第55回横浜市長杯争奪 🚺

2016年8月20日(土) 三ッ沢競技場



「第55回横浜市長杯争奪 日朝親善サッカー横浜大会が20日、横浜市神奈川区の三ツ沢陸上競技場とニッパツ三ツ沢球技場で行われた。

横浜市民局スポーツ振興部スポーツ振興課の直井ユカリ課長、一般社団法人横浜サッカー協会の内田渉会長、総聯神奈川県本部の李栄勲委員長、在日本朝鮮人体育連合会の李清敬副会長兼理事長、在日本朝鮮人神奈川県体育協会の崔哲会長、在日本朝鮮人埼玉県体育協会の黄雲海会長(ともに体連副会長)、大会関係者、県内の同胞や朝鮮学校生徒、日本市民など多くの人々が観覧した。

大会では、FCコリア対横浜市社会人選抜の市長杯争奪戦(2-4)、神奈川朝高対横浜市立東高等学校(4-1)、神奈川朝鮮蹴球団対横浜市社会人選抜B(1-5)、関東朝鮮中級部選抜対中体連U15選抜(1-1)の親善試合が行われた。



### 朝高生多人がサッカー朝鮮代表に

17歳以下女子W杯、19歳以下AFC選手権参加へ 女子選手の選出は史上初



大阪朝高 李誠雅さん



東京朝高 梁賢柱さん



東京朝高 金泰煜さん

朝鮮高級学校生徒3人がサッカー朝鮮代表に選出された。

大阪朝高の李誠雅さん(高2、セレッソ大阪 堺レディース所属)がU-17朝鮮女子代表選手 に選出され、9月30日から10月21日にかけてヨ ルダンで行われるFIFA U-17女子W杯に参加 する。在日同胞女子サッカー選手が朝鮮代表 選手に選出されたのは史上初だ。

また、東京朝高サッカー部の梁賢柱、金泰煜さん(いずれも高3)がU-19朝鮮男子代表選手に選出され、10月13日から30日にかけてバーレーンで行われるAFC U-19選手権に参加する。

#### 北南選手たちの活躍に感動/統一旗を掲げて応援を



スポーツの祭典、オリンピックがブラジルのリオで行われたが、競技に参加した 北南選手たちの姿が反響をよんでいる。

今回、北南の選手団の活躍に全国の同胞 たちが喜んだが、競技結果だけでなく北 南選手たちが互いの活躍を称えあうシー ンに大きな感動を与えた。



リオオリンピックでのメダル獲得数は北南合わせると、第7位の成績だった。 二つが九を合わせれば、世界の強豪国に

二つが力を合わせれば、世界の強豪国に も引けを取らないスポーツ大国となる。



朝鮮半島の現状は依然として緊張状態が 続いているが、北南選手たちの活躍を通 じて「ウリ民族」の底力を感じ、手を取 りあう北南の本来あるべき姿が見えてき た。

2020年東京オリンピックでは統一旗を掲げ応援できると信じたい。

<b>9</b> 7	行 事
2日(金)	南武高麗会役員会(11:00)
3日(土)	関東大震災93周年神奈川追悼会(10:00) 南武川崎合同チャリティーゴルフ事務局
6日(火)	中央体育大会(~8日)
7日(水)	南武川崎合同チャリティーゴルフ大会
9日(金)	南武高麗会ミニデイ(11:00)
10日(土)	中央青商会第20回総会 &ウリ民族フォーラムin大阪
12日(月)	女性同盟南武支部常任委員会(11:00)
13日(火)	南武青商会幹事会(19:30)
14日(水)	南武商工会理事会(18:00)
17日(土)	朝青本部執行委員会
18日(日)	第3回 南武サランフェスタ
20日(火)	南武川崎合同チャリティーゴルフ実行委員会
22日(木)	ハナカップ<フットサル大会>
25日(日)	神奈川中高級学校 運動会
28日(水)	高麗会ミニデイ(11:00) 南武初級学校創立70周年記念事業 実行委員会

# 南武美的机

no.68





女子体操や射撃の会場では、南北間の難しい政治情勢の中、





#### 平壌でビール祭典<sup>2016.9</sup>

朝鮮各地で高温現象が観測された今年の8月。連日35℃を超える暑さが続いた平壌では朝鮮で初となる大同江ビールの祭典が開催され、連日連夜にわたって大いに盛り上がった。朝鮮初のビール祭典の会場となったのは遊覧船「大同江」号とその埠頭は船内外に約700席をしつらえ、「朝鮮式ビアガーデン」と化した。

